



学校だより

# かわらえ NO.20

明るく かしこく たくましい 子どもの育成

令和7年2月17日



瓦会小公式Web

このところ気温が乱高下したり、強風でほこりが舞い上がったり、体調を崩しやすい日が続いています。そんな中でも、児童は休み時間には元気に校庭で遊んでいます。学校では、手洗いやうがいの指導をし体調管理に努めています。ご家庭でも衣服等で体温調整できるよう、ご協力をお願いします。

## 多様な学びで見童の成長をアシスト!

### 【外部講師による音楽授業の実施(5・6年)】

“茨城おとのわプロジェクト”から講師を招き、5・6年生の音楽の授業を実施しました。5年生は鼓笛隊を引き継ぎ、次年度は学校の中心となって活動します。今回はパートに分かれて専門的な指導をしてもらいました。伝統を引き継ぐ意識を高め、責任を感じながら熱心に練習できました。6年生は卒業式の合唱の練習です。6年生はみんなで相談して、卒業式で難しい歌に挑戦することに決めました。少ない人数ながら3部合唱を練習しています。きっと素敵な卒業式になることでしょう。



### 【下校時のゴミ拾いボランティア(有志)】

12月に始まった下校時のゴミ拾いボランティア。今回で3回目の実施となりました。今回は、宇治会方面の児童が下校時にゴミを拾いたいと申し出てくれました。ゴミを拾いながら、草むらにゴミがたくさんあることに気付いた児童は、「これは見つからないように捨てたに違いない。」や「嫌だよね、ゴミを捨てる人・・・」などと話しながら、地域清掃を実施しました。



### 【日本の伝統文化を体験する学習(全学年)】

海外由来の文化を楽しむ機会が増えているように思います。外国の文化に目を向け、理解することは大切なことです。一方で“お正月の歌は知っているけど、凧揚げやコマ回しをやったことはない”という児童もいます。日本の伝統文化を継承することも大切な視点です。瓦会小では、全校で書き初めをしたり、生活科の一環で1年生が凧揚げを行ったりし、日本の文化にも触れる機会を作っています。

